
СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ
1. В  НОГУ С ЖИЗНЬЮ .

2. ЧТОБ ПОДАРИТЬ 160 К В А Р 
ТИР.

3. РАПОРТУЮТ КОЛЛЕКТИВЫ.

4. ИЗУМИТЕЛЬНОЕ ВРЕМ Я  
Ю РИЯ Ю М АШ ЕВА.

5. ЭТОГО ХОТЯТ БОЛЕЛЬЩ И
КИ.

Пролетария всех стран, соединяйтесь!Знамя
КОММУНИЗМА

Орган Ангарского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся

13 Д ЕК А Б РЯ . М ОСКВА, УЧАСТНИКАМ  
П Л ЕН УМ А ЦК КПСС ОТ И РКУТСКО Й  О Б
ЛАСТИ:

Секретарю Иркутского обкома КПСС тов. КА- 
ЦУБА,

Председателю Восточно-Сибирского совнархо
за тов. М А РКЕЛ О ВУ ,

Секретарю Ангарского ГК  КПСС тов. АНТИ
ПОВУ,

Начальнику управления строительства тов. 
А Л ЕШ И Н У.

О С Н О ВН Ы Е С Т РО И ТЕЛЬН О -М О НТАЖ НЫ Е РАБО ТЫ  ПО 
ВС ЕМ У  КО М П Л ЕКС У  ЭЛ О У  ABT ЗА К О Н Ч Е 
НЫ. П О У ЗЛ О ВЫ Е  ИСПЫ ТАНИЯ И О БКАТКА  З А В ЕР Ш А 
Ю ТСЯ. 13 Д ЕК А Б РЯ  НАЧАТЫ К О М П Л ЕК С Н Ы Е  ПУСКО-НА- 
Л А Д О Ч Н Ы Е  РАБОТЫ , 14 Д ЕК А Б Р Я  НАЧИ Н АЕМ  П РИ ЕМ  
С Ы РЬЯ .

И. ТО КМ АКО В, секретарь Ангарского ГК  КПСС.
Н. СТАНИ Ш ЕВС КИ И , зам. начальника управления строительства.
П. Ж АД НО В, начальник УКСа нефтяников.
А: Л ЕВИ Н , директор нефтеперерабатывающего завода.
Ю. ВАСИН, начальник СМУ-3.

НА ПЛЕНУМЕ

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета КПСС

12 декабря 1963 года на Пленуме Центрального Комитета КПСС продолжа
лось обсуждение доклада товарища Н. С. Х РУ Щ ЕВА  «Ускоренное развитие хими
ческой промышленности — важнейшее условие подъема сельскохозяйственного 
производства и роста благосостояния народа».

На утреннем заседании выступили товарищи: А. Я. П ЕЛ ЬШ Е (первый сек
ретарь ЦК КП Латвии), Н. Н. СЕМЕНОВ (вице-президент Академии наук СССР),
Н. К. БАЙБАКОВ (председатель Государственного комитета химической и нефтя
ной промышленности при Госплане СССР).

Пленум избрал комиссию под председательством товарища Н. С. Хрущеве 
для подготовки проекта постановления Пленума Центрального Комитета.

На вечернем заседании выступили товарищи: А. Ю. СНЕЧКУС (первый сек
ретарь ЦК КП Литвы), В. В. ГР А Ч ЕВ  (председатель колхоза с. Калиновка, Кур
ская область), В. Э. ДЫМШИЦ (заместитель Председателя Совета Министров 
СССР, председатель СНХ СССР). * + *

13 декабря 1963 года на Пленуме Центрального Комитета КПСС продолжа
лось обсуждение доклада товарища Н. С. Хрущева.

На утреннем заседании выступили товарищи: А. А. ЕЖ ЕВС КИ И  (председа
тель Всесоюзного объединения «Союзсельхозтехника»), Я. Н. ЗАРОБЯН  (первый 
секретарь ЦК КП Армении), Л. А. КОСТАНДОВ (председатель Государственного 
комитета химического и нефтяного машиностроения при Госплане СССР), Г. Д. 
ДЖАВАХИШ ВИЛИ (Председатель Совета Министров Грузинской ССР), В И. 
КОНОТОП (первый секретарь Московского сельского обкома КПСС), Д. РАСУЛОВ 
(первый секретарь ЦК КП Таджикистана), Г. Н. ЕЩ ЕНКО  (директор Дарннцкого 
шелкового комбината, г. Киев).

Д ЕКАБРЯ  Пленум ЦК КПСС закончил свою работу. Единогласно принята 
I Л  программа дальнейшего развития химической индустрии нашей страны.

13 декабря на заключительном заседании выступил Н. С. Хрущев. Тысячи 
участников Пленума с^ глубоким внимающем выслушали яркую, проникновенную 
речь 
ва «2 
НЕЙ!
СОСТОЯНИЯ НАРОДА*.

Пленум освободил от обязанностей кандидата в члены Президиума ЦК КПСС 
тов. Щербицкого, кандидатом в члены Президиума ЦК КПСС Пленум избрал 
тов. Шелеста.

<•  •>

Л  декабря на Пленуме Цент- 
I  £  рального Комитета КПСС 

продолжалось обсуждение 
доклада товарища Н. С. Хруще
ва «Ускоренное развитие химиче
ской промышленности — важ. 
нейшее условие подъема сельско
хозяйственного производства и 
роста благосостояния народа».

Уверенность работников сель
ского хозяйства в том, что уве
личение производства минераль. 
ных удобрений явится важнейшим 
стимулом прогресса колхозно- 
совхозного производства, выра
зил председатель колхоза имени 
X X II  съезда КПСС Винницкой 
области В. М. Кавун, выступив
ший первым на утреннем заседа
нии.

Он привел убедительный при
мер из практики работы колхоза. 
На гектар посева сахарной свек
лы здесь ежегодно вносили в сре
днем по 7 центнеров минераль
ных удобрений и 18— 20 тонн ор
ганических. В  результате за 
последние шесть лет средний 
урожай корней с площади 1200— 
1300 гектаров составил 345 цент, 
неров с гектара. Даже в тяжелых 
погодных условиях этого года 
благодаря передовой агротехнике 
и правильному использбванию 
удобрений урожай зерновых в 
колхозе был получен по 23,8 
центнера с гектара, а гороха — 
по 27 центнеров.

Наши колхозники, говорит ора
тор, научились ценить каждый 
килограмм удобрений и использо
вать их так, чтобы они давали 
наибольшую отдачу. Поэтому мы 
придаем большое значение со
хранности поступающих к нам 
минеральных удобрений. В кол
хозе строятся сейчас три типовых 
склада емкостью по тысяче тонн 
каждый. Мы считаем, что каждое 
хозяйство должно иметь у себя 
такие хранилища. Но этого еше 
недостаточно.' Необхднмо строго 
спрашивать с тех работников, 
которые безответственно относят
ся к хранению минеральных удоб
рений, допускают их порчу.

Главное, подчеркивает В. М.

ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КПСС
Кавун, заключается в том, чтобы 
каждый работник сельского хо
зяйства ясно представлял себе 
огромную роль и значение химии 
в колхозно - совхозном произ
водстве. А для этого необходима 
широкая пропаганда агрохимичес
ких знаний. Нужны плакаты и 
брошюры, научно - популярные 
кинофильмы и статьи в газетах 
на тему химизации сельского хо
зяйства. Нужна систематическая, 
планомерная, массовая агрохими
ческая учеба всех кадров, имею
щих отношение к сельскому хо
зяйству. Для этого следовало бы 
создать учебные комбинаты при 
производственных управлениях, 
где на краткосрочных курсах 
обучить работников колхозов и
совхозов правильно применять
химические средства с учетом
местных условий.

В. М. Кавун говорит о каче
стве выпускаемых минеральных 
удобрений. Низкое содержание в 
них основных действующих ве
ществ приводит к тому, что кол
хозы н совхозы несут большие 
непроизводительные расходы на 
транспортировку, хранение и вне
сение их в почву. Оратор указы
вает, что создание обогатительных 
фабрик и цехов для производства 
более концентрированных мине
ральных удобрений быстро себя 
окупит.

Закапчивая свое выступление, 
В .  М. Кавун заявил, что высо
кая опенка работы колхоза име
ни X X II  съезда КПСС по исполь
зованию минеральных удобре
ний, данная в докладе Н. С. 
Хрущева, обязывает колхозников 
работать еще лучше, прилагать 
максимум усилий к тому, чтобы 
каждый гектар земли давал наи 
более дешевую сельскохозяйст
венную продукпню.

Директор Льговской опытно- 
селекцнониой станции Курской

области Р. Н. Сидак отмечает, 
что только при комплексном при
менении новейших средств меха
низации удобрений, гербицидов, 
химических средств защиты рас
тений от болезней и вредителей 
появилась возможность возделы
вать с миннмальными затратами 
труда и средств такие трудоемкие 
культуры, как сахарная свекла и 
кукуруза.

Исключительно большая роль 
принадлежит удобрениям в реше. 
нии вопроса об ограждении 
сельского хозяйства от вредных 
воздействий стихийных сил при
роды н особенно засухи. Приме
нение удобрений позволяет расте
ниям более экономично расходо
вать влагу. Даже в годы с боль
шим недобором осадков, каким был 
нынешний для центрально-черно
земных областей и других райо. 
нов страны, там, где применяют 
минеральные удобрения, получают 
высокий урожай. Это наглядно 
подтвердили опыты нашей стан
ции. Там. где вносились удобре
ния, расход влаги на образова
ние одного центнера корней са
харной свеклы уменьшился почти 
вдвое.

Партийная организация Кур
ской области провела большую 
работу по подъему культуры зем
леделия. За последнее десятиле
тие урожай зерновых и сахарной 
свеклы здесь почти удвоился. 
Но нынешние урожаи все еще 
являются низкими и в значитель
ной степени зависят от погоды.

В  наших условиях внесение 4,5 
центнера минеральных удобрений 
под сахарную свеклу повышает 
урожайность на 91 центнер с 
гектара, то есть за счет центнера 
удобрений можно получить допол
нительно более 2 тонн корней 
свеклы, или свыше 4 центнеров 
сахара. При этом каждый рубль,

затраченный на покупку, достав
ку и внесение удобрений, дает до
ход в 10 с лишним рублей. Вне
сение под сахарную свеклу 12— 13 
центнеров минеральных удобрений 
на гектар гаранирует получение 
устойчивого урожая в 300—400 
центнеров.

Госплан РС Ф С Р  намечает рас
ширить посевы сахарной свеклы 
на фабричные пели в Российской 
Федерации к 1970 году до 2.300 
тысяч гектаров.

Эти посевы будут сосредоточены 
в зоне центрально-черноземных 
областей, гле эта культура дает 
наиболее высокие урожаи. Сред
ний урожай свеклы к тому вре
мени здесь должен составить 247 
центнеров против 144, который 
выращивается теперь. Мы под
держиваем такой подход к раз
мещению посевов этой ценной 
культуры. При этом надо вносить 
10 и более центнеров минераль
ных удобрений на каждый гектар 
плантаций. Это — хорошая нор
ма, она экономически оправдана.

В наших условиях минеральные 
удобрения дают также большую 
прибавку урожая озимой пшени
цы. Но это зависит в решающей 
степени от правильного выбора 
сортов для тех или других райо
нов. В колхозах Краснодарского 
края н Украины возделываются 
высокоурожайные сорта пшени
цы. «Безостая-1» н «Миронов- 
ская-808». Эти сорта, не приспо
собленные к местным условиям, 
надо культивировать также в 
Курской и других областях цент
рально-черноземной зоны.

Работники сельского хозяйства, 
заявляет тов. Сидак, имеют серь, 
езные претензии к заводам, про
изводящим удобрения. Они пока 
мало заботятся о качестве про
дукции, грузят ее в негодную та
ру, а то и насыпью, не заботятся

о выпуске неслеживающихся удо
брений, Такое положение в зна
чительной степени объясняется 
тем, что роль завода заканчивает
ся погрузкой удобрений в ваго
ны. Надо, чтобы заводы или уп
равления химической промышлен
ности имели свои сбытовые базы 
в районах и непосредственно от
вечали бы за свою продукцию 
перед колхозами и совхозами.

П Р ЕД С ЕД А Т ЕЛ Ь  Северо- 
Кавказского совнархоза
В. А. Иванов говорит, что 

за последнее пятилетие объем 
производства химической про
мышленности увеличился на Се
верном Кавказе более чем в два 
раза. При этом Btffe более интен
сивно развиваются производства, 
связанные с заменой пищевого 
сырья непищевым, быстро растет 
выработка минеральных удобре
ний из природного газа. За это 
время созданы новые мощные 
центры химической индустрии, 
такие, как Невинномысский и Вол
годонской химические комбинаты, 

Черкесский и Армавирский заводы 
резинотехнических изделий, ,Наль. 
чнкский и Армавирский комбина
ты кожзаменителей и другие. За 
счет дальнейшего расширения а 
реконструкции увеличен выпуск 
продукции на действующих хими
ческих предприятиях.

Еше более широкие перепек, 
тивы открываются на Северном 
Кавказе в ближайшие годы. За 
счет использования внутренних 
резервов производства и освоения 
новых мощностей выпуск хими
ческой продукции за 1964 — 1965 
годы увеличился на 35 процен* 
тов по сравнению с текущим 
годом. Наибольший рост в эти 
два года получит выпуск мине
ральных удбрений, синтетических 
жирных кислот, полиэтилена в

(Окончание на 2 стр.).



НА ПЛЕНУМЕ
Центрального Комитета КПСС

По тетппт развития тимическая пи# — на 670 километров, или задача достигнуть я превзоАт* 
индустрия СССР уверенно опере- на 50 процентов, для калийных уровень Швеции и Финляндии, 
жает США. В нынешнем году у удобрений— на 600 километров, После Пленума мы полнее под. 
нас рост выпуска химической или на 30 процентов, и для фос- считаем наши возможности. При 
продукции составит примерно 17 форных удобрений— на 140 кило- достаточном внесении мииераль-

метров. ных и органических удобрений ф 
Проектом сочетании с расширением рабо» 

плана пре- по окультуриванию и осушению 
дуем а т р и- земель труженики советской Лиг-

(Окончание. Нач. на 1 стр.).

синтетического спирта. Будут 
введены мощности по произволе, 
ву новых видов продукции, в ча
стности, метилового спирта, стек, 
ловолокна, высокомолекулярных 
спиртов, ацетилена.

Сейчас наши предприятия за. 
возят из других экономических

было меньше, — только по 20 процентов, тогда как в Америке 
центнеров. он достигнет лишь восьми про-

Эти примеры свидетельствуют центов. Такой резкий подъем
удобрений до 43- 
питательиых веществ.

вается по
вышение кон
центра ц и и 

-45 процентов 
~ 1970

вы смогут значительно ускорить 
срок выполнения этой задачи.

Работники химической промыш
ленности обещают быстро увели
чить производство минеральных

наших резервах и реальности химической индустрии. говорит голу,  7(1 процентов минеральных ударений. Столь же быстро^отие 
поставленной задачи, продолжа- председатель государственного Удобрении будет выпускаться в
ет тов. Пельше. Паши предва- комитета химической н нефтяной 
рительные расчеты показывают, промышленности Н. К. Байбаков, 
что при условии проведения не- результат постоянной помощи и 
обходимых мелиоративных работ, внимания партии и правительства 
известкования кислых почв и к этой ведущей отрасли иародно-

тят на эту помощь и работники 
■сельского хозяйства, говорит

районов много кальцинированной внееения полной агротехнической го хозяйства. В больших масшта-
н каустической соды, серной 

соляной кислот, солей различ-
нормы минеральных удобрений бах растет выпуск минеральных 
республика может не только до- удобрений, пластических масс и ложения

удобрений будет выпускаться в 
гранулированном и исслеживаю
щемся виде.

На Пленуме внесено много цен- председатель колхоза “ ла Кали- 
ных предложений, говорит тов. новки Курской области В. В. Гра- 
Бянбаков, высказаны крнтичес- чсв' Возрастут урожаи, колхозы 

кие замечания в адрес комитета 11 совхозы резко увеличат произ- 
и его организаций. Все эти пред- волство зерна, мяса, молока и

ных металлов и других хнмичес- стичь' но и превзойти уровень синтетических смол, химических
них материалов. Нам кажется, 
что будет экономически значи
тельно выгоднее на базе разра
ботки в Ставрополье урупских 
месторождений медного колчеда
на построить крупный химико- 
металлургическни комбинат. Он

производства сельскохозяйствен- волокон. Капитальные вложения 
ных продуктов в Швеции и Фин- в большую химию без учета сме- 
ляндин. Решение этой задачи жных отраслей возрастут в 1970 
позволит нам ежегодно получать году в два с лишним раза по 
100— 120 миллионов пудов зерна, сравнению с 1964 годом.

„ r u r s r .  т-- “ ■*-навливается на вопросах проек- 
нс-

кислоты, электро
литического хлора и хлоропроиз
водных соединений.

минераль
ных удобрений и ядохимикатов 
из других районов. И все же 
потребность в них удовлетворяет
ся не полностью. У нас есть 
возможность решить поставлен
ную в докладе товарища Н. С

других продуктов.

Наше сельское хозяйство ко
ренным образом изменилось за
последние десять лет. Теперь кол
хозы и совхозы дают вдвое, втрое 
больше продукции, чем они да
вали до 1953 года.

Вот, например, какие большие 
перемены произошли за это вре
мя в нашем колхозе. В  1953 го
ду урожай зерновых составил 
5,6 центнеров с гектара, а в этом 
году, несмотря на неблагоприят
ные погодные условия, 25,5 цент
нера. В  несколько раз увеличи
лось производство молока и мя
са. Соответственно выросли н до
ходы. Десять лет назад мы полу
чали 130 тысяч рублей, а теперь 
более 2 миллионов.

  Чудес в природе не бывает,
законченных работ в промышлен- са. Начало развитию большой продолжает тов- ' рачев. Мы на-

йяи„ а „  пз, ^ л' ' °Р а'“ ' н- известко- ность. Многие исследования не химии в Литовской ССР положил велн порядок на земле, хорошо
улобпенвй использо- увязаны между собой, что ведет майский Пленум Ц К  КП СС  ее удобряем, продумали структу-

к разобщению сил, удлинению (1958 г.), говорит он. Было нача- ру посевных площадей, отвечаю-

В Ы П О Л Н Я Я  решения X X II  сроков решения важных проблем, то строительство двух крупных интересам увеличения ппо-
съезда КПСС. партийная ^обеино мешает успешному вы- предприятий по производству идводства Рзерна н создания проч-

Кедайнского химн- _ .  ̂ г
ной кормовой базы для живот*

са. Мы будем производить 300
сможет наряду с выплавкой цвет- -350 тысяч тонн мяса/ или Vo  ™ Р ован" я' Р«витни научно 
вых металлов производить много 100— 120 центнеров на сто гекта слеД °взтельских работ. Он сооб
серной кислоты. В Краснодарском ров сельскохозяйственных угодий гШаГ ’ Т ^ умТ и кТ п г ^ ля ' крае сосредоточены практически * ск°го  Пленума Ц К  КПСС созда-
неисчерпаемые шедокские залежи Останавливаясь на вопросах но 20 новых институтов и их фи-
поваренной соли. Целесообразно хнмизаиии сельского хозяйства, лиалов, число научных работни- 
создать в этом районе крупный тов- Пельше сообщает, что в ков увеличилось почти на 20 ты- 
химический узел по производству Латвии' начиная с 1959 года, сяч человек, более чем в три с 
каустической и кальцинированной "Роводится агроэкоиомнческая половиной раза возросли ассигно. 
соды, соляной кислоты, электро- оценка сельскохозяйственных вания на химическую науку.

земель. По результатам обследо
ваний составляются 
позволяющие научно

Оратор отмечает существенные 
материалы, недостатки в организации науч.

Совхозы и колхозы Севепного уч" °  обоснован- ных исследований и внедрениисовхозы н колхозы неверного но и комплексно решать вопросы , аипииоиич» пяЛш 
Кавказа завозят сейчас значи- экономики законченных D a o o i
тельное количество

замечания мы учтем. 
Миллионная армия работников 

химической и нефтяной промыш 
ленности, воодушевленная реше
нием настоящего Пленума, прило
жит все силы, знания и умение, 
чтобы с честью выполнить почет
ное и ответственное задание 
Коммунистической партии по соз
данию большой химии в стране.

На утреннем заседании была 
избрана комиссия для подготовки 
проекта постановления Пленума 
Центрального Комитета КПСС. 

Председатель комиссии — това
рищ Н. С. Хрущев.

•••

В Е Ч Е Р Н Е Е  заседание Пле
нума Ц К  КПСС открылось 
выступлением первого сек

ретаря Центрального Комитета 
Компартии Литвы А. Ю. Снечку-

организация республики полненню исследовании 
уделяет большое внимание разви-

Хрущева задачу химизации сель- т,,ю химической промышленности,
ского хозяйства Северного Кав 
каза, отмечает оратор. Для это
го необходимо резко расширить 
производство минеральных удоб
рений на Невинномысском хим.

валовая продукция которой за 
пятилетие возросла почти в два 
раза. За эти годы введены мощ
ности по производству полиэтн-

нехватка удобрений 
опытных баз. Сейчас, заявляет ческого комбината и Ионавского 
тов. Байбаков, принимаются ме- завода азотных удобрений. На новодства.

Келаннском комбинате уже в
1962 году была введена в эксплу- е нмея лугов и пастбиш, кол- 
атвцию первая н в сентябре теку- хозникн обеспечили полноценный 
щего года — вторая линия по рацион для скота, выращивая вы- 
производству серной кислоты. сокие и кукурузь1

Быстрыми темпами идет строи- г других

Надо разумно использовать 
каждый клочок земли. Высевая

ры, которые помогут устранить 
эти недочеты.

Оратор считает, что планиро
вание и координацию научно- 

..vuu.M.v.-i.vwnu» амi*t меновых труб, синтетических ла- исследовательских и опытных ра-
комбинате,' построТтГ пТть новых ков и пинковых белил, эффектив- бот следовало бы сконцентриро-
заводов по выпуску азотных и ных фармацевтических препара- вать в госхимкомитете, создав со- тельство Ионавского завода, пер- К0РМ0ВЫ* культур,
фосфорных удобрений серной кн. тов и антибиотиков. В  республи- ответствующни междуведомствен- вая его очередь будет построена
слоты, фосфорных солей ке сооружается даугавпилсский ный научно-технический совет. за два с половиной года,

завод синтетических волокон. Ему следует предоставить право
Далее тов. Иванов рассказал п „чепоп.. „ „ „ „ „ „ „  рассматривать и утверждать на- Гов- ^нечкус указывает, что 03имую пшеницу по такому пред-

о большой работе, выполняемой lle PBa* очередь его основного учно-исследовательские и опытные есть все возможности в сжатые J  ’ ’ у
учеными и химиками Северного производства будет завершена работы в области химии химиче- СР0КИ обеспечить ввод в действие шественнику, как кукуруза,
Кавказа, и, в частности, о реше- строительством уже в этом году. CKofl технол0гии, машинострое- дополнительных мощностей по получаем урожай 30—35 цеитие-
нии проблемы синтеза белка из Накануне пуска находится завод ния> давать поручения научно- производству минеральных удоб- ров с гектара, озимой ржи, вы-
нефтяных углеводородов. В ис- стекловолокна, ведется, строи- исследовательским организациям, Рений. В связи с этим целесооб- сеянной по гороху, собираем
ключительно короткие сроки со- тельство завода химических реак- прекращать разработку малопер- Разно ускорить строительство вто- 25— 30 центнеров,
оружена опытно-промышленная тнвов. Начато сооружение эаво- спективных или неактуальных Р°® очереди Ионавского завода

•установка по производству бел- да пластмассовых изделий. проблем. приступив - —
ково-витаминного концентрата из Трудящиеся советской Латвии, Многие участники Пленума |9<>5 году,
углеводородов. Полтора месяца подчеркивает тов. Пельше, вно- справедливо указывали на недо-
назад получен первый продукт, сят свой скромный вклад в со- статки в некоторых проектах, на
Опыты показывают, что белко- здание материально - технической недоработки научно-исследова-
вый концентрат может восполнить ®азы коммунизма.За пять лет се- тельских организаций. Оратор
белковую недостаточность прн милетки объем промышленного считает, что критика, высказан- _________
кормлении животных. Проверена производства в республике воз- ная в адрес проектировщиков. не достаточного увлажнения, что 35 центнеров озимой ржи с каж-
также возможность промышлен- Рос в Раза. По некоторым справедлива. Проектные учреж- дает возможность при хорошей дого гектара.

лплмг.п̂ .. /ч....    .. ...... 1PUUU OHIO U6 ОООГПО лопсопаилм

ее сооружению не в Но это не предел. Если мы бу- 
как предусмотрено дуем ежегодно вносить по 10— 12 

планом, а в 1964. Целесообразно тонн органических и по 5—6 
также положительно решить

вопрос о строительстве второй Центнеров минеральных удобре- 
очереди Кедайнского комбината, ний, то сможем получать по 40— 

Литовская ССР находится в зо- ^  центнеров пшеницы и по 30—

та из парафиновых углеводоро
дов на гидролизных заводах. Се
верный Кавказ может стать ве- ботка 
лущим в стране краем по про- очень задержалась, 
изводству белка из углеродов.

Затем выступает вице-прези- 
Послв представителя Северо. .1ент Академии наук СССР Н. Н. 

Кавказского экономического райо- Семенов, 
на выступает первый секретарь _  _

J f t - S S T  сотрудничества* 
науки и промышленности. В  
честве примерг

превосходят натуральный каучук, но выдают документацию, неко- сенИИ удобрений получать высо- Применять минеральные удоб*

Однако технологическая разра. 3?o“  е с т е ^ ^ З о ^ с ^ в а ^ Т т е ^  7 Р̂ „ УхСТ° " ЧН с^ьскохоэТйстпеТых наЛ0 Раз*мно' зная “
процессов их получения пы ВрЛет к иппппжяниш rrouun других т, с^ ьскохозяис™ енных ческий состав почв каждого поля.пы, ведет к удорожанию стоимо- культур. Для этого необходимо . D

стн строительства. удобрения применять со знанием требования каждой культуры. В
Тов. Байбаков считает недопус- дела, на основе изучения почв этом большую пользу приносит 

тимым затяжку со строительст- и особенностей возделывания от- агрохимическая лаборатория, со- 
вом опытных установок и баз. дельных культур. За последние ставившая почвенные карты. Аг- 
Если мы хотим иметь хорошую годы в республике исследовано рохимики вместе с агрономами
и качественную документацию, gg процентов всех посевных пло- ведут тщательное наблюдение за 
подчеркивает он, нужно, чтобыn n u t m  r s  ft а  -  u u ,  n i m n u ,  т  IU U N  - _ _

 _____  оратор' назвал она базировалась на проверенных шадей и составлены почвенные вегетацией растений и. если тре-
ачу, поставлен- Московский нефтеперерабатываю- и надежных технологических карты. В  ближайшее время эта буется, проводят подкормку м»

г! *;Рущева щий завод, где в тесном содру- п

тин Латвии А. Я. Пельше. В 
своей речи он обращает особое 
внимание на задачу,

перед8 республиками Прибалтам ШИЙ завод> где в т,есном содру'  пРоцессах- 8 это можн°  желать работа будет закончена во всех „ервльными удобрениями,перед респуоликами ириоалтики, жестве с учеными Академии на- только тогда, когда они хорошо хозяйствах.
Ф ратор высказывает ряд пре- 

Большая часть всех селъскохо- Тензий к промышленности. Он, в 
зяйственных угодий республики частности, указывает на то, что
не дает полного урожая из-за цадо быстрее решать вопрос о

почв, выпуске машив и орудий, кото-

выйти по производств) продуктов VK созда|отся новые производст- отработаны на опытных установ- 
сельского хозяйства на уровень ва полипропилена и уксусной кн- ках. Нужно, чтобы строительство 
Швеции и Финляндии. Постанов- слоты. На таких предприятиях, таких установок опережало пла
на этой задачи вполне законо- по мнению академика, в первую ны сооружения предприятий. К 
мерна. и латыши смогут ее ре- очередь должны создаваться сожалению, это правило не со-
шить. заявляет гов. Пельше.Ора- мощные проблемные научно-ис* блюдается. Дальнейшая задерж- повышенной кислотности
тор приводит .данные о том, что следовательские лаборатории. ка с созданием широкой сети Установлено, что при их извест- рЫми можно было бы

■ „ г г  э ™ . . . ™    ....................................................
дено более одной тысячи цент. т е Х н ч е г к ^ Г ^ т п » 0 T Z l l ?  Тов Байбаков останавливает- >’Р °жая можно получать на про-
неров молока на сто гектаров J ;  " ронз‘ ся иа вопросах производства тех. тякеиии ряда лет. Для известко
сельскохозяйственных угодий, по и внрлпрнир научных ник"  для новых гигантов боль- вания кислых почв организованоэффективное внедрение научных шой химии, говорит о необходи-

виосить

достижений в практику. промышленное производство не-I IILfVnjDVUмости форсировать подготовку I  
Если мы сплотим коллектив кадров. Оратор знакомит с of>X0flHM1JX материалов.

140— 150 центнеров мяса в убой
ном весе на сто гектаров пашни.

Гпdа°в” °ния ‘ и л о ш а Ученых.хнмиков, организуем дру. проектом плана развития хими- 
ров озимой ржи, где '.ыло внесв- " i f  " Ц '  ческой„  промышленности на 1964
но по 6 центнеров минеральных 1 J  ^  * год. ® н’достатки, то сумеем поднять на. что в результате работы по упо-

на самый высокий рядочению размещения предприя. том’ что Прибалтика, в том числе
тов. Семенов. Тем ^ м ы Г Т ы  тнй “ «неральных удобрений « Литва, далеко не полностью и с
внесем важный вклад в дело соз* Дальность перевозок их продук.

удобрений, собрали по 40 цент- 
„еров зерна с гектара. а о о<г У У УГОВОр„т
тальных площадей, где удобрений J :  г . и. ип/  т .

Мы считаем совершенно пра
вильным, говорит далее тов. Снеч- 

частности, сообщает. .. ^ „
,тате п я боты по у п о .  КУС- замечание Н. С. Хрущева о

пользуют возможности произ-

В нашем колхозе немало сде
лано, но предстоит сделать ещ* 
больше. Это будет скромный кол
хозный вклад в дело строитель
ства коммунизма в нашей стра
не, говорит в заключение В. В . 
Грачев.

На вечернем заседания высту
пил также заместитель Предсе
дателя Совета Министров СССР,

ЗН АМ Я КО М М УНИЗМ А 
Д5 декабря 1963 г. Стр. 2.

яания в нашей стране большой, ции снизится в 1970 году против водства продуктов сельского хо- ^ зя й с тва ^ С С р 0^ ^ .  ^ ы кш иГ* 
передовой химии. 1960 года; для азотных удобре- зяйства. Перед нами поставлена



...ПЛЮС НОВЫЙ ЦЕХ
В СЕ, кто проходит мимо

доски объявлений, что 
установлена у проходной 

нефтеперерабатывающего за
вода, не могут не обратить 
внимания на только что поя
вившуюся «Молнию». В  ней 
руководители завода поздрав
ляют коллектив седьмого цеха 
с выполнением социалистиче
ских обязательств, взятых в 
честь декабрьского Пленума 

ЦК КПСС, и досрочным выпол
нением годового плана по 
нефтебитуму и нефтепродук
там.

— А новичок сразу же зая
вил о себе, — говорят работ
ники завода, останавливаясь у 
«Молнии».

Седьмой цех на НПЗ, дей
ствительно,новичок. Он создан 
всего полтора-два месяца на
зад на базе двух установок: 
битумной и газоперерабаты
вающей. Молодой коллектив 

возглавили опытные инженер
но-технические работники вто

рого н первого цехов НПЗ.
Создание нового цеха было 

вызвано тем, чтобы эти кол
лективы, объединившись вме
сте, могли самостоятельно ре
шать вопросы производства
нефтебитума и нефтепродук
тов.

С первых же дней перед 
седьмым цехом стали большие 
задачи, появилось немало н 
трудностей. Нефтебитум, изго
товляемый в цехе, идет во все 
концы нашей страны и многие 
зарубежные страны. Потреб

ность в нем у строителей до
вольно высокая. И коллектив 
цеха делал и делает все, что
бы как можно полнее удовлет
ворить запросы строителей.

В цехе проведено немало 
усовершенствований, внедрено 
много рационализаторских 

предложений, позволивших 
значительно увеличить произ
водство битума, изменить тех
нологию его изготовления.

В  сентябре работники би
тумной установки перешли на
массовый розлив нефтебитума 
в двухсоткилограммовые спе
циальные формы-болванки. 

Это было одним из прогрес
сивных новшеств. Раньше роз
лив битума производился в 
бумажные мешки. За смену

бригада из девяти человек на
ливала только 40— 50 тонн
битума, сейчас четыре че
ловека наливают в болванки 
по 70— 80 тонн.

Славно поработали в пехе 
и рационализаторы. Оператор

С вое сл о в о  сдерж али!
ЭЛО У АВТ 14 декабря. Сегодня на объектах комплекса закончили свою работу строители и 

монтажники. Полновластными хозяевами теперь стали эксплуатационники, ведущие пуско-на- 
ладку.

Эпицентр строительных и монтажных работ переместился на 27 квартал, где сейчас насту
пила самая горячая пора. На два дня раньше срока сдана строителями насосная 70/5-10. За 
вершаются работы по паркам №  9, 22 и 26.

- • А. С ЕМ ЕН О В.

P UEH ИЕ П РО И ЗВО Д И Т ЕЛ ЬН О С Т И  ТРУДА -  КО РЕН Н О Й  ВО ПРО С 
I И П РА КТИ КИ  КО М М У Н И С Т И Ч ЕС КО ГО  СТРО И ТЕЛЬСТВА , НЕ- 
)Е  У С Л О ВИ Е П О Д Ъ ЕМ А  БЛАГО СО СТО ЯНИ Я НАРОДА, СОЗДА- 
ИЛИЯ М А Т ЕРИ А Л Ь Н Ы Х  И К У Л Ь Т У РН Ы Х  БЛ А Г  Т РУД ЯЩ И ХС Я.

(И з резолюции X X II  съезда партии).

I. Н О ВИ Н КА  Л И ?

Н ЕТ, поточно-цикличный метод веде
ния работ уже не представляет но
винку на передовых стройках стра

ны. О нем много говорили и в нашей об
ласти, и в городе. Отдельные элементы 
этого метода взяли на вооружение и на
ши отделочники.

Но если отдельные элементы положи
тельно сказываются на производстве, то 
почему бы весь цикл отделочных работ не 
вести потоком? Эта мысль не давала по
коя молодому мастеру второго участка 
СМУ-5 Станиславу Сафонову. Однажды 
он поделился своими наблюдениями об 
этом с бригадиром Георгием Дмитриевичем 
Барановским. И не удивился, узнав, что 
в последнее время в бригаде тоже думали 
об этом.

Мастер и бригадир вместе сделали под
робное описание операций, составили гра
фик выполнения работ и познакомили с 
ним люден. Эксперимент решили произве
сти сразу же, не откладывая дела в дол
гий ящик. И на двенадцатом доме 92 
квартала Барановский расставил людей 

не по квартирам, как это было раньше, 
а по операциям...

Результаты не замедлили сказаться 
июльский план бригада выполнила на 12С 
а августовский — на 141 процент.

Итогам работ на 12-м доме было посвя 
щено заседание цехового комитета участка 
И бригадир Барановский, и мастер Сафо 
нов, и прораб Федоров говорили о прей 
муществах этого передового и нового на 
участке метода ведения работ. Было при 
нято решение всем бригадам перейти на 
поточно-цикличный метод как на наибо 
лее прогрессивный, даюшнй большие прей 
мушества.

За счет четкой организации работ повы 
шается производительность труда. Спеииа 
лизация звеньев на строго определенных 
операциях способствует улучшению каче 
ства. Повышается и ответственность. Те 
перь звено отвечает за качество работ не 
одной отдельной квартиры, а всего дома в 
целом.

Поточно-цикличный метод перспективен.
Заранее спланированные, продуманные ра
боты позволяют значительно высвободить 
людей. Подсчитано, иапрнмер, что с тем 
объемом работ, который бригада Бара
новского выполняла в полном составе в

50 человек, при поточно-цикличном методе 
вполне справятся и 301 

Двадцать пар рабочих рук высвобожда- 
е~'Я только в одной бригаде, а сколько их 
на участке, в прорабстве, в СМУ?

2. ЭТО ж  «ЗОЛОТОЙ ПОТОК»!

Б РИ ГАД А  Барановского перешла на 
лоточно-цикличный метод работы 
еще в июле. Бригада Горянова ре

шила присмотреться, что част это новшест
во. Бригада Сидлера пыталась однажды 
перестроиться на поточно-цикличный, но 
качество ухудшилось, и она вернулась к 
старому методу. Бригада Потаповой выс
казалась против.

ПОЧЕМ У
НЕ ПОТЕК 

|„П0Т0К“?..
Четыре бригадира, четыре разных точки 

зрения. А отделочники Барановского уже 
наглядно убеждались в преимуществе по
точно-цикличного метода. Звено Валенти
ны Ларионовой стало на шпаклевку, -зачи
стку и раскрытие окон. Вначале, работая 
на 18 доме 93 квартала, отделочницы мед
ленно выполняли задание. В первой, вто
рой, третьей, десятой — и так в 40 квар
тирах они делали одну и ту же операцию. 
Постепенно появились навыки, опыт. На 
следующем уже доме 14/92 звено Ларио
новой «раскрыло» окна в сорока кварти
рах на 12 дней раньше.

Специализация произошла и в звеньях 
обойщиков, панельщиков, штукатуров.

Одни ругают «поток» (как его здесь 
стали называть), другие — за неге. А что 
же в конечном итоге он дает строителям? 
Инженер-нормнровщик участка Л. П. 
Грабко, мастер Сафонов и бригадир Ба 
рановский взялись за подсчеты и выложи
ли убедительные цифры. Одна бригада

может дать сверх годового плана 40 квар
тир, а участок в целом способен подарить 
ангарчанам дополнительно два восьмиде- 
сятиквартириых дома.

Вот что несет «поток». Это ж «золотой 
поток»!— говорят некоторые на участке. И 
они правы!

Убедившись вэ опыте Барановского, что 
поточно-пнкличный метод дает большую 
выгоду, все бригады второго участка ста
ли работать по-новому. Но едва они ус
пели перестроиться, как все лопнуло. И. как 
говорят на участке, «поток превратился 
в потоп». Снова началась обычная штур
мовщина.

3. П Л Ы ВИ , МОИ ЧЕЛН...
—  Расскажите о наиболее прогрессив

ных методах труда в условиях вашего 
производства, — попросили мы начальника 
СМУ-5 Ю. А. Шевкопляса.

—  Обращайтесь в службу главного ин
женера, —  ответил он.

Ну что ж, в службу так в службу, хотя 
у Юрия Андреевича, как руководителя 
предприятия, на этот вопрос должно быть 
и собственное мнение.

— Все методы хороши, когда штурмов
щина, — ответил на этот вопрос главный 
инженер СМУ-5 Г. В. Тригубович. —  Уж 
тут не до передовых... быть бы живу.

В  то ж | время Тригубович соглашается, 
что поточно-цикличный метод прогрессив
ный. Так почему же он не поддерживает
ся? Почему строители второго участка 
полгода бьются с этим новшеством, н ннк- 
то нм не поможет как-то обобщить на
копившийся опыт и, если нужно, распро
странить его по всем участкам? Это в пер
вую очередь должны были сделать служба 
главного инженера и отдел труда и зар
платы.

Конечно, успех внедрения поточно-цик
личного метода зависит не только от руко
водителей СМУ-5. Необходима четкая и 
ритмичная работа других подрядных ор
ганизаций, а также своевременная по
ставка изделий заводами УПП, чтобы от
делочники имели нормальный фронт ра
бот.

Можно ли этого добиться? Безусловно, 
да, если только по-настоящему поднять 
этот вопрос Ведь почин ленинградскнх 
домостроителей, начавших поход за сни
жение стоимости квадратного метра жилья, 
призывает всех домостроителей вскрывать 
резервы, не искать спокойной жизни.

А поточно-цикличный метод ведения 
отделочных работ как раз и направлен на 
удешевление жилищного строительства. 
В нем должны быть заинтересованы все 
строительно-монтажные организации, за
нимающиеся возведением жилищ, и прежде 
всего, конечно, руководители СМУ-5.

А. КИМ.

На многих пусковых объ
ектах трудилась бригада 
монтажников Николая Гад- 
эа и всегда досрочно выпол
няла все работы. Почему? В  
бригаде высокая организо
ванность. спайка, напря
женный труд. И здесь на 
обвязке газовой печи 
ЭЛ О У АВТ все работы 
бригадой выполнены дос
рочно.

На снимке: (слева напра
во) монтажники Андрей- 
Цырульник, Владимир Чер- 
ногор, Виктор Жарков. 
Дмитрий Андрюшин.

Фото В. Н ЕБО ГИ НА.

Николай Ковшеннн, грузчик- 
разливщик Алексей Трифонов, 
помощник оператора Констан
тин Добрынин внесли предло
жение по' улучшению техно
логии розлива нефтебитума в 
металлические болванки. Это 

дало цеху большой экономиче
ский эффект и облегчило труд 
разливщиков.

Проведенные мероприятия 
сыграли большую роль в вы
полнении цехом своих социа
листических обязательств.

9 декабря, когда в Москве 
начал свою работу историче
ский Пленум Ц К  КПСС, кол
лектив цеха рапортовал о том, 
что работники битумной уста
новки дали государству де
сятки тонн нефтебитума сверх 
годового плана.

По итогам социалистическо
го соревнования первое место 
в пехе заняла смена №  4, воз
главляемая старшим операто
ром Леонидом Михайловичем 
Пешковым.

Седьмой цех делает только 
свои первые шаги. Но, не
смотря на это, он сумел зая
вить о себе как о дружном, 
боеспособном коллективе, ко
торому любая задача по пле- 
чу.

А. БА И КА Л О В.

РАНЬШЕ 
СРОКА

На 7 дней раньше срока вы
полнил годовой план коллек
тив третьего монтажного уп
равления Союзтеплострой.

Лучших результатов в соци. 
алистическом соревновании на 
ангарском участке добились 
бригады коммунистического 
труда Сергея Борисенко и 
Василия Петровича Белого, 
которые трудятся на ЭЛО У 
АВТ.

М. АНТИ ПИН, 
зам. секретаря парторганиза
ции.

О О
Коллектив 2-го участ

ка СМУ-4, который тру
дится на объектах нефте
химии, выполнил годовой 
план к 10 декабря. Это 
на 15 дней раньше, чем 
предусматривалось в со- 
циыистическом обяза
тельстве.

Хорошо потрудились 
бригады, борющиеся за 
право называться ком
мунистическими, Петра 
Полякова, Алексея Ко
решкова и другие.

М . С В И Р И Д О В ,

председатель постройкома 
СМУ-4.



РЕКОРД? W МИРОВОИ!
Г ОВОРЯТ, что 13

несчастливое число.
Это полностью оп

ровергли сильнейшие 
конькобежцы страны, ко
торые вместе с ангарчана- 
ми в этот день участвова
ли в соревнованиях ДСО 
«Труд*.

Уже в забеге на 500 
метров 20-летний москвич 
Валерий Каплан радует 
всех отличным результа
том. Он проходит дистан
цию за 41,5 секунды. Это 
да 0,4 сек. лучше, чем 
вревмя Гришина, показан
ное им на этом же катке 
7 декабря. И вообще, по
ка лучшее время сезона 
на дистанции 500 метров.

О том, что ангарский лед

скользкий, уже хорошо из
вестно в стране. Но что на 
нем могут быть показаны 
результаты лучшие, чем на 
высокогорных катках мира, 
таких, как швейцарский Да
вос и алма-атинский Медео, 
не верили и сами ангарчане. 
Но результаты забегов на 
3000 метров доказали, что 
это именно так.

Жребий свел в одну пару 
хорошо известного скорохода 
из Минска Эдуарда Матусе- 
вича и еще совсем молодого 
конькобежца Юрия Юмаше
ва. Правда, молодость Юма
шева не помешала ему уже 
стать чемпионом Москвы и 
Вооруженных Сил СССР. 
Уже с первых кругов стало 
ясно, что конькобежцы идут

в темпе, который может при
нести новый рекорд. Но то, 
что зафиксировали судейские 
секундомеры превзошло са
мые оптимистические ожи
дания.

Время Юрия Юмашева — 
4 минуты 31,5 сек. Это 
изумительное время! Еще ни 
одному конькобежцу в мире, 
ни на равнинах, ни на высо
когорных катках не удава
лось показать такой резуль
тат. Теперь Юрию принад
лежит Высшее мировое до
стижение и абсолютный ре
корд Советского Союза на 
3000 метров.

К сожалению, время Юма
шева не может быть засчи
тано как мировой рекорд, 
так как соревнования не бы

ли международными. Но от 
этого зарубежным спортсме
нам не легче — рекорд есть 
рекорд.

Финишировавший вторым 
Эдуард Матусевич показал 
4 мин. 35.6 сек. Это тоже 
отличный результат.

Особенно радует, что высо
кие результаты стайеры по
казали и на 500-метровой 
дистанции, которая для них 
частенько была очень креп
ким орешком.

Из ангарских спортсменов 
следует отметить результаты 
мастера спорта Анатолия 
Храмцова — 500 метров — 
44,6 сек., 1500 — 2 мин.
18.1 сек., 3000 — 4 мин.
52.2 сек. и 5000 метров — 
8 мин. 12,4 сек. и мастера

ова]

50,

спорта Бориса Анисимова 
на 5000 метров — 8 ми!
28,2 сек.

Н. МИТАВО 
главный судья соревнова
ний.

М. ШАГАНСКИИ.
Технические результаты: 

500 метров
1. В. Каплан — 41,5 сек.

2. Ю. Юмашев и Э. Матусе
вич — 42,9 сек. 3. И.Оста- 
шов — 43.2 сек., А. Антсон 
— 43,6 сек.

3000 метров:
1. Ю. Юмашев — 4.31,5 

секунды (Высшее мировое 
достижение и абсолютный 
рекорд СССР). 2. М. Мату
севич — 4.35,6 сек. 3. А: 
Антсон — 4.38,6 сек.
4. В. Каплан — 4.41,2 сек.
5. И. Осташов — 4.41,4 сек.

Пусть всегда 
Б У Д У  Т... 

Д В О Й К И
Д В Е  последние игры перед дли

тельной поездкой по городам 
зоны команда «Труд» провела 

с новосибирским «Дзержинием». На- 
помним любителям хоккея, что в 
прошлом году наша команда на 
своем поле проиграла им обе встре
чи.

«Дзержинец» в нынешнем сезоне 
самым первым скрестил клюшки с 
командой СКА, еше в прошлом сезо
не игравшей в классе «А», и про
играл со счетом 0:5 и 0:2.

Счет не такой уж и «страшный».

и команду «Дзержннеи» никак не 
назовешь слабой.

Если игру 1Г  декабря ангарчане 
выиграли сравнительно легко, то во 
второй игре 12 декабря пришлось 
основательно потрудиться, прежде 

чем записать в свой актив еше 2 оч
ка.

Когда 11 декабря в первый пе
риод ангарчане забросили 4 шайбы 
и пропустили в свои ворота одну, 
тысячи болельщиков пророчили но
восибирцам разгромный счет.

Но хоккеисты «Труда» не оправ
дали преждевременный оптимизм 
зрителей. Второй период хотя и 
прошел при преимушестве хозяев 
поля, но гости его выиграли, забив 
вторую шайбу. В третьем периоде 
ангарчане забили пятую шайбу и 
одержали победу со счетом 5:2.

Зато на другой день игра гостей 
не на шутку встревожила зрителей, 
да и хозяев поля. Прошло 20 минут, 
а на табло красовались только нули. 
Первая шайба влетела в ворота не
прерывно атаковавшего... «Труда»

на 30-й минуте. Но тут же с ответ
ным визитом она побывала и в во
ротах гостей. А через минуту вратарь 
«Дзержинца» снова извлек из ворот 
шайбу. Счет 2:1 в пользу хозяев 
поля. Разрыв всего в одну шайбу.

В последние 20 минут «Труд» за
бросил еше одну шайбу и ушел с 
поля победителем.

Отлично защищал ворота «Труда» 
вратарь Пудовкин, впервые поки
нувший скамью запасных.

Пройден первый отрезок длинного 
пути к финишу. Никогда еше за эти 
годы (даже в сезон 1961 — 1962 го
дов, когда «Труд» вышел в финал) 
команда не имела такого успеха в 
первых четырех турах. Из 8 игр—7 
побед, одна ничья. Ангарских бо
лельщиков, несомненно, радует успех 
своих земляков. Но болельщик есть 
болельщик. Он всегда хочет боль
шего для своей команды, и вправе 
этого ожидать. У «Труда» есть воз
можности заиграть еше лучше, это 
знают и сами тренеры команды.

Что из недостатков бросается в 
глаза?

Защитники, активно поддерживая 
нападение, не всегда успевают пере
ходить к обороне и плотно прикрыть 
нападающих противника. Как ре
зультат — многие шайбы забиты 
прорвавшимися нападающими, кото
рым защитники «Труда» не успевают 
помешать сделать завершающий 

бросок.
Наши нападающие во всех играх 

создавали очень много моментов для 
успешного взятия ворот, но неточ
ные броски спасали противника от 
неминуемых голов. Наглядный при
мер — первый период встречи с 
«Дзержинцем» 12 декабря.

М. ЕФИМ О В,
С. БОРИСОВ.

ТРИ ВОПРОСА 
ЗНАТОКАМ ХОККЕЯ
Х ОККЕЙ с шайбой пользуется у ангарчан осо

бой популярностью. Тысячи любителей этой 
игры внимательно следят за ходом встреч 

команд нашей зоны. Редакция решила задать три 
следующих вопроса знатокам хоккея:

1. Сколько очков привезет команда «Труд* нз 
поездки по городам зоны?

2. Кто будет лучшим бомбардиром?
3. Кто станет финалистом зоны?
Ответы на эти вопросы шлите с указанием фами

лии, имени и отчества до 1 января 1964 года. Про
гнозы й итоги конкурса будут опубликованы.

Атака отбита. Фотоэтюд Э. Усова. 
 »

Т У РН И РН А Я  ТА БЛ И Ц А
Результаты остальных игр: ДОК (Красноярск) — «Буревестник» 

(Омск) — 5:6. 6:3, «Локомотив» — (Новокузнецк) — политехни
ческий институт (Томск) — 3:5, 12:1, «Шахтер» (Прокопьевск) — 
С КА  (Новосибирск) — 1:10, 2:8.

Положение команд на 14 декабря

Постараемся 
не огорчать

П

Команды

СКА (Н )
«Труд» (А) 
«Шахтер» (П ) 
«Торпедо» (У К ) 
Д О К  (К ) 
«Буревестник» (О) 
«Локомотив» (Н К ) 
«Дзержинец» (Н )

И

Политехнический (Т) 8

В н П Соотноше. 
ние шайб

О

8 — тт 59— 13 16
7 1 — 39— 14 15
5 1 2 31—28 И
3 1 2 24—21 7
3 1 4 30—39 7
2 1 5 30—46 5
2 1 г 41—54 5
1 1 6 17—29 3
1 1 6 21—48 3

Короткое интервью с мастером 
спорта СССР А. А Ф А Н А С ЬЕВЫ М . 

РО П Д ЕН А  первая четверть школы боль, 
шого хоккея. В школах двойка является 
печальной цифрой, а у нас каждая двой

ка — новая ступенька финишной лестницы. Если 
с этой точки зрения рассматривать итог про
веденных игр, то команда со своей задачей спра
вилась удовлетворительно, отдав своим против
никам всего лишь одну «единицу».

Главным недостатком в игре

команды я вижу то, что игроки еще 
не научились полностью выполнять 
план и установку тренера на игру. 
Отсюда и тот сумбур, который не
редко возникает на поле. Но все 
приобретается опытом. Научимся и 
мы играть четко, продуманно, ак
тивно и более результативно.

В наших победах есть немалая 
доля активной поддержки ангар
ских болельщиков хоккея. Мы сде
лаем все, чтобы и в поездке не огор
чать наших земляков...

ВН И М А Н И Е!
«Творческий вечер Анатолия 

П РЕЛ О ВС КО ГО »  — такова те
ма очередного заседания Ангар
ского литературного объедине

ния.
Приглашаются все желающие. 

Вечер состоится в помещении 
библиотеки ГК  КПСС в среду, в 
19 часов.

_  — Редактор В. И. П А Н Ф И Л О В.
В КИ Н О Т Е А Т Р А Х  Г О Р О Д А  7 ° ™ ^ -----   "  ?т, ,м ,П| тл тт  1 г, (дети до 16 лет не допускаются).Д В О РЕ Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  — Пя- — Бей, барабан. Карусель. С 16 декабря — Смерть Тарзана*

теро из Ферганы. 11, 13, 15, 17, «ПО БЕД А» — Гангстеры и фи- Производится предварительная 
19, 21. лантропы. 10. 11-45, 13-30, 15-15, продажа билетов на фильм «Все

Малый зал — Капитан Дабач. 17, 18-45, 20-30, 22-15. Перед по- остается людям».
15, 17, 19. следним сеансом демонстрируют- л ,,,ГПгпь

 ......... ...............— ♦ «КО М СО М О ЛЕЦ » -  Шурик я Ся фильмы «Битва на КурЬкой «О КТ Я БРЬ»  - - Камра. 0  и 2
Шарик. 10. Новый художествен- дуге», «Праздник мира и труда». см}»и)- *4* 16-20, 18-40, 21. Детям

Л Ю Б И Т ЕЛ Я М  М ОТОГО НОК ныи фильм «Молодой повстанец». С 16 декабря — Все остается лю- Балет и клоун. 1_. С 16 декаб-
. . - — . л  . л  , п  п а  л л  п а  __  П п л  n n u n i t  i / n u n i e AI МО. 13-20. 15, 16-40, 18-20, 20, дям. 

Сегодня в 12 часов на стадно- 21.40 с  16 декабря — Старые 
стадион знакомые. Гангстеры и филант

ропы
не ДОСААФ (бывший «А НГАРА» — Полустанок. 11, 

17. Новый Дели (1 серия). 13, 19.

ря — Под одной крышей.
«П И О Н ЕР» — Королевств* 

кривых зеркал. 10, 11-40, 13-20, 
Это случилось в милиции. 15,

Нефтяник») состоятся мотогои- «Ю НОСТЬ» -  для детей -  феерия -  15. 21. Гб 40. 18^5 20-10 2155
и на льду команд городов Ио- Т" М*Р и сго «рманд.. 10. Афера „ C J JB  декабря -  Это случилось зал — Бабетта идет на 

войну. 16, 18, 20, 22. С 16 декабря
льду команд городов Ир 

к>тска и Ангарска.
в казино. 11-25, 13-10, 15. 16-45, 
18-35, 20-25. 22-10. С 16 декабря

в милиции.
«М И Р» —  Под одной крышей.

Наш адрес: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета, 3-й этаж. Телефоны: редактора и отдела 
промышленности — 2 42-37: заместителя *редактора. идеологического отдела и секретариата— 2-21-37.

-Козара (1 и 2 серии). 
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